
日時　    　 2022年12月19日(月)19:30-20:30

会場　　　　　   ZOOM

出席チーム 下記参照

欠席チーム なし

議事録 伊藤忠丸紅鉄鋼/依田

1 各幹事業務報告、及び1年の振り返り 役員会

2 チャンピオンズカップの日程 丸紅　　　　　　　　　 三井物産

3 1年の振り返り、及び商社リーグを盛り上げる方法 豊田通商 伊藤忠商事

4 役員会より一言 阪和興業 日鉄物産

5 伊藤忠丸紅鉄鋼 住友商事

6 双日 JFE商事

7 兼松
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＜内容＞

各幹事業務報告、及び1年の振り返り

主幹事/丸紅（児谷）

・ 不可日申請：1月の申請につき各社遅延等なく申請。

・ 振り返り：主幹事業務において、グランド予約をキャンセルする事態を招きご迷惑をおかけしたことをこの場を借りてお詫びする。

また、その他にも細かな点でミスがあったため、残りの主幹事業務にて挽回していきたい。

副幹事/豊田通商（中川）

・ 試合結果集計：不備があったチームが幾つかあるが、いずれも期限内に修正がされていることから5点満点中3点とした。

・ 振り返り：星取表の作成等でミスが生じることもあった。MC報告書のフェアプレー得点における警告・退場の減点幅については整理が必要。

来期への引継ぎ事項として記載したい。

副幹事/阪和興業（中屋）

・ チームデータ：11月・12月の更新について住友商事を除いて各チーム減点なしだった。住友商事については登録人数制限が44人まで

のところ47人の申請を行ったことにより減点としている。副幹事としても運営要綱や記入要領に対する理解が足りず、

そのまま役員会に申請してしまったので以後留意したい。

・ 振り返り：住友商事の申請の件では副幹事としてチェック機能を果たせなかった。来期にいかすべく引継ぎを徹底する。

役員会/北川

・ クモの巣グラフ：諸事情により現状未完成。HPに完成版をアップデート予定。

・ リーグ戦結果：1部は伊藤忠商事が優勝。2021謝恩杯と続けて2年連続の優勝。2部ではJFE商事が優勝。入替戦は下剋上ならず。

三井物産、兼松がそれぞれ1部残留。

・ 1部優勝の伊藤忠商事(西田)コメント： 若手社員が減っていた中、今年は新入社員が入り、その新入社員の活躍が目立った。

来年も若手をしっかり獲得できるようリクルーティングしていきたい。

・ 2部優勝のJFE商事(小笹)コメント： 今年度は3年目中心での活動となったがチームとして一体感があり、結果もついてきた

楽しい一年だった。入替戦で負けてしまったが、来年こそは昇格したい。

・ 審判・MC評価、フェアプレーランキング：資料に記載の通り。

・ 得点王：1部は伊藤忠商事/池田、2部はJFE商事/長澤。今年は表彰式を実施予定。日程は別途連絡。

議題1

5 講義及びその他 内容 期日/担当

4 意見交換及び審議事項 内容 期日/担当

3 情報共有及び注意喚起事項 内容 期日/担当

クモの巣グラフ未完成 今後、最新版をHPにアップデート予定

2 決定事項 内容 期日/担当

1 対応事項 内容 期日/担当

試合結果集計に不備 いずれも期限内に修正がされていることから5点満点中3点で対応

神辺須、依田 戸塚、植野

佐藤、中井 小笹

曽根原、田村

安藤、児谷 古市

中川 西田

上田、中屋 竹内、駒形

2022年度商社リーグ　第3回代表者会議　議事録

議題 出席者

北川、浅井、辻村



チャンピオンズカップの日程

・ チャンピオンズカップは1部5チーム及び2部上位3チームの合計8チームによるトーナメント戦。

・ 日程： 1/14(土)、1/21(土) 1回戦

 1/28(土)               準決勝

2/4(土)             　   3位決定戦、決勝　　　　

2/11(土) 予備日

・ 2/11(土)の予備日については、大雪などの荒天やコロナでの上記日程が中止となるケースを想定しているが、そうした事態が生じずカップ戦で

使用する必要がない場合は練習試合を行う。

・ 練習試合を希望する場合の連絡期限は12/23(金)。参加チームが集まらない場合には、役員会・主幹事にて当日に練習試合を行うチームを

1月上旬に指定。

・ チャンピオンズカップは主幹事補佐が取りまとめを行う。

1年の振り返り、及び商社リーグを盛り上げる方法

双日

【チームの振り返り】　

・ 3点減点を受けてしまったが、その他ではミスがなかったので、来年はミスなくリーグ戦を終えたい。

・ ピッチ内の問題としては、サッカー経験者の新入社員確保が難しかった。知人に声をかけるなどして、戦力向上を目指したい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 動画配信やSNSを利用して知名度を上げることが重要だと感じた。

丸紅

【チームの振り返り】

・ 最初の数試合、人数が集まらなく勝ち点を掴めなかったため、来年はリクルーティングに注力していきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 外部の人が商社リーグを知る機会があまりないので、SNSや動画配信などが有効だと感じた。

兼松

【チームの振り返り】

・ 提出物の不備があったが、審判やMCの運営活動に積極的に協力できたので、来年も継続していきたい。

・ 新入社員5名が入ったので、運営方法を先輩社員と再度見直した。来年はミスなくリーグ戦を終えたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 動画配信が有効。外部に発信するとともに各チームが得失点シーンを分析できるので有効だと感じた。

三井物産

【チームの振り返り】

・ 駐在員が多くメンバー不足になってしまい、10人で試合を行うこともあった。来年はメンバーのリクルートを行い、同じことが起きないよう

注意していきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ ホームページが昔のままなので、まずはアップデートを行う必要があるのではないかと感じる。

伊藤忠商事

【チームの振り返り】

・ 内定者時代からサッカー部の練習に参加している新入社員がいたので、リクルートには成功したと感じる。来年も継続していきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 商社リーグだけに限らず、他業界との試合を行うことで商社リーグの認知度を上げられるのではないかと感じる。

・ 練習試合を積極的に行える仕組みをつくることで、チーム力が向上し、それが商社リーグのレベルアップと盛り上がりに繋がると感じている。

伊藤忠丸紅鉄鋼

【チームの振り返り】

・ チームとして、人数不足が問題となっており、会社の採用方針として少数精鋭を掲げている為、サッカー経験者が中々集まらないのが現状。

年次が高い社員に声掛けを行い、来年は人数不足を解消したい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 最近の若者はホームページを見る機会より、SNSを見る機会が多い為、SNSで商社リーグの知名度を上げる仕組みを作った方がいいと感じる。

日鉄物産

【チームの振り返り】

・ 試合結果、及び提出物等も中途半端であったと感じている。来年は、新入社員と実務運用の一連の流れを確認して、

不備がないように心がけていきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ SNSの外部発信。

・ 試合日程の調整をもう少し早くすることで、助っ人やギャラリーを増やせて盛り上げられるのではないかと感じている。

議題3

議題2



住友商事

【チームの振り返り】

・ 選手の登録でミスがあり、原因は後輩社員への引継ぎを徹底できなかったことだった。来年は、引継ぎを徹底し、ミスを減らしていきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ SNSなどを使うことで、新入社員のリクルートがしやすくなると感じている。

阪和興業

【チームの振り返り】

・ 選手を集めることが難しかったので、来年は新入社員のリクルートを頑張っていきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 他社も言及しているように、新入社員のリクルートに力を入れるべきだと感じる。

JFE商事

【チームの振り返り】

・ 昨年と同じメンバーにて運営したためミスなくシーズンを終えることができた。来年も引継ぎを徹底していく。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 商社リーグの過去の盛り上がりを知っている年次の高い社員がいることで、商社リーグを盛り上げられると思っており、今後若手に限らず

年次の高い社員を呼ぶことが大事だと感じている。

豊田通商

【チームの振り返り】

・ 名古屋と東京で配属が分かれてしまうため、人数不足が問題となっている。来年は海外駐在から帰ってくる社員とも連携し、人数不足を解消

していきたい。

【商社リーグを盛り上げるには】

・ 合宿は厳しいと思うので、グラウンドを貸し切って3チームほどで試合を回し、他社との交流を深めることで商社リーグ全体を盛り上げられると

感じている。

・ ホームページ上に各チームが練習試合を申し込める「お問い合わせフォーム」をつくれば試合が組みやすくなり、各チームのレベルの底上げが期待

できるのではないか。

役員会より一言

浅井

採用などの影響により、サッカー経験者が減ってしまっている。またコロナの影響で2、3年目が少なくなってしまっているが、

コロナが落ち着けば若手の参加者も増えると思っており、来年はリクルートを頑張りたい。

辻村

商社リーグに選手が集まらない状況が悪化している。役員会としても各社の意見を聞きながら改善に取り組む。

北川

コロナの中、リーグ戦と入れ替え戦を無事に終えることができてよかった。

人数不足もあり、チーム力が落ちてきていると感じている。

今後も商社リーグを盛り上げていくために各社と協力し改善する必要があり、協力を依頼したい。

チャンピオンズカップに向けて運営をさらに強化し、全社で盛り上げていきたい。

以 上

議題4


